



BCF Wolfratshausen B-Jugend weiblich Bezirksoberliga

Heimspiel gegen Spielgemeinschaft Eittingermoos/FC Spfrd Schwaig 0:3
Sonntag 21. September 2014

Fast hat es ja Tradition – aber man kann es nicht schönreden: den Saisonstart haben die Mädchen leider komplett verpatzt

Der Gegner, die Spielgemeinschaft Eittingermoos spielte schlicht „ihr“ Spiel runter, sauberen engagierten Fußball!

Aber bei den Mädels vom BCF war in Ansätzen eine Abwehr zu sehen, aber weder ein Sturm noch ein Mittelfeld zu erkennen...

Das war leider kein guter Auftritt der BCF-Mädels.

Trainer Markus Rappel: „das war so was von nix“ Die Zuschauer warteten vergeblich auf ein Aufbäumen der BCF Spielerinnen, denn sie können es durchaus sehr viel besser!

Einziges Lichtblick waren die Helfer aus der C-Jugend – und alle Eltern die bis zum Schluss dabei waren und die Mädels anfeuerten.

Aber wie eingangs schon erwähnt – es hat ja fast schon Tradition....

Und wir wissen, es kommen auch die Tage wieder, wo wir gewinnen!